
Estimadas familias:
Os hacemos llegar el resumen de lo tratado en el pasado Consejo Escolar el día 25 de
enero de 2024.
El orden del día fue el siguiente:

1.- Aprobación de la acta del consejo anterior.
2.- Presentación del estado de las cuentas del año 2023..
3.- Aprobación del presupuesto de las cuentas del años 2024.
4.- Votación jornada escolar 2024-25.
5.- Elección del criterio complementario del centro para el proceso de admisión:
6.- Información de los resultados de la 1ra evaluación.
7.- Otras informaciones-
8.- Ruegos y preguntas.

Punto 1 y 2 En este punto además de las actas de consejos escolares anteriores, se
aprueba también el acta de la reunión mantenida con la AMPA el día anterior. En
dicho acta se dice que las dudas que transmite el AMPA respecto al programa
académico se resolverán en cada curso en las reuniones de segundo trimestre.
Punto 4 . Se informa que la jornada que se va a solicitar a la DAT para el curso que
viene es la misma que hay en este curso, es decir partida y que nadie ha solicitado
abrir le proceso para el cambio a jornada continua.
Punto 5. El criterio de elección complementario del centro para el proceso de
admisión seguirá siendo el estar matriculado en escuelas infantiles de los distritos
de Chamartin, Hortaleza y Ciudad Lineal.
Punto 6. Se informa que los resultados en la primera evaluación en general han sido
buenos y mejores que en la evaluación. Además en general se necesita reforzar la
lectura comprensiva de problemas en Matemáticas, sobre todo de 3º a 6º. Algunos
niños que han necesitado refuerzo después de la evaluación inicial, ya no lo
necesitan.
Punto 7. Otras informaciones :

● Se ha modificado la PGA , en las actividades complementarias, por ejemplo,
se pospone el taller de crepes de Frances. Además se añaden visitas a la
Casa de México y el Museo Arqueológico.

    - Debido a la colaboración existente con el IES Santamarca vendrán alumnos
de 4º de la E.S.O , que estarán en las aulas con los tutores dentro del programa 4º
E.S.O + empresa como primera toma de contacto con el mundo laboral. Se comenta
que además serán antiguos alumnos.
    - Han vuelto a conceder al centro el programa de la leche. Empezará el 1 de
febrero para que este la leche sin lactosa.



También os queremos comentar que el pasado día 23 de enero hubo una reunión con
Dirección para transmitirles las preguntas y dudas que nos hicisteis en la pasada Asamblea
General del día 22 de noviembre. Las dudas que planteasteis fueron:

- No se sabía muy bien qué función y qué horario que tenían los auxiliares de
conversación.

- Que se desconocía el programa de la nueva asignatura de Tecnología y robótica.
- Y que a qué se debía que se hubieran reducido las horas de Inglés del antiguo

proyecto de Ampliación horaria de inglés que tenía el cole.

Trasladamos estas preguntas para que Dirección se lo hiciera saber a los tutores con la idea
de que se hablara de ello en las tutorías generales que ha habido estos días.
En todo caso, os recordamos que si tenéis cualquier duda, el procedimiento más rápido y
eficaz es siempre preguntar a los tutores, en primer lugar.
Finalmente, os recordamos que podéis escribir a apagaudi@gmail.com para hacernos llegar
cualquier sugerencia, petición, etc.
Un saludo.
Junta del AMPA
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